

Ce qui se passe à l'école...

Le mariage de la petite souris

Le jeudi 21 décembre 2000, à l'école et devant nos amis, nous avons joué une pièce de théâtre qui s'appelle « Le mariage de la Petite Souris ».

Cette histoire nous l'avons entendue pour la première fois au Petit Théâtre de Liévin. Nous avons décidé de l'apprendre et de l'offrir en cadeau de fin d'année.

Voici le résumé :

Il était une fois une reine qui vivait dans un rocher avec son peuple. Elle avait onze souriceaux et une ravissante Petite Souris.

Un jour, elle déclare :

« Ma petite fille doit choisir un mari. Il doit être le plus puissant ».

Elle s'adresse d'abord au So-

leil, puis au Nuage, au Vent et enfin au Rocher.

Chacun trouve l'autre plus fort et le Rocher lui déclare que les souris sont les plus fortes car elles vont finir par le détruire un jour ou l'autre. Donc la reine appelle son peuple et choisit le plus courageux des souriceaux. Il épouse la Petite

Souris et ils vécurent :

HEUREUX.

Nous amis nous ont beaucoup applaudis et nous avons été, nous aussi :

« HEUREUX ».



Les élèves de la classe du CE1-CE2



La petite troupe sous les applaudissements du public